



## Nueva aerolínea del Ejército se dedicará a conectividad regional: Miguel Torruco



El secretario de Turismo, Miguel Torruco, señaló que la nueva aerolínea que administrará el Ejército se abocará en la conectividad regional en el país, pues explicó que en ocasiones los usuarios deben tomar los vuelos en la Ciudad de México para poder ir a algún estado del país.

“Es importante una aerolínea que se aboque a la conectividad regional, porque en ocasiones las grandes líneas no toman en consideración ese tipo de servicio. Hay que venir a México para volar a Cancún; es decir, eso es lo que va a sustituir esa línea regional, esa aerolínea regional. Desde luego, en algunos casos se puede contravenir por ley, (por lo que) habrá que ajustar determinados ordenamientos para no violentar el Estado de derecho”, dijo el secretario.

Al comparecer ante la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, Torruco señaló que la aerolínea, que entre los nombres que maneja es Mexicana de Aviación, deberá cubrir las necesidades que no prevén las actuales empresas aéreas que existe.

“La aerolínea deberá cubrir puntos que actualmente no se están dando (...) Los vuelos regionales serán fundamentales para responder a las nuevas exigencias del perfil del turista pospandemia tanto nacional como internacional”, comentó.